



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Karl-Martin Hentschel (Bündnis 90/Die GRÜNEN)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume

Kosten für BSE-Schnelltest

In seiner Pressemitteilung vom 04.05.2005 erklärt Minister v. Boetticher, die Gebühren für BSE-Schnelltests um insgesamt 1 Mio. € zu senken.

Mit welchen Haushaltsmitteln will die Landesregierung diesen Einnahmeausfall ausgleichen?

Es gibt keinen Einnahmeausfall. Für BSE-Schnelltests werden kostendeckende Gebühren erhoben. Die Kostensenkung ergibt sich durch gesenkte Materialeinkaufspreise.